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Verkauft an die Händler oder an Endkunden?

Spannende Frage. Habe ähnliches bei ETROn und Audi gesehen 
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/26101-marke-volkswagen-verdreifacht-auslieferungen-
vollelektrischer-fahrzeuge-in-2020/?postID=317775#post317775
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